

ÂGISME : L'AD-PA RAVIE DU DÉPÔT D'UNE PROPOSITION DE LOI

La Députée de Loire-Atlantique, Audrey Dufeu-Schubert, vient de déposer une proposition de loi pour mieux repérer l'âgisme et reconnaître le rôle des citoyens âgés dans la société.

L'AD-PA, qui a beaucoup échangé avec la Députée, est ravie de cette initiative qu'elle soutient : égalité des droits et des chances pour les âgés, intégration de modules spécifiques dans les programmes scolaires, prise en compte de la longévité dans les politiques publiques locales, création d'un institut des transitions au sein de la CNSA, sensibilisation des médias, sont autant de dispositifs que l'AD-PA salue.

Au-delà l'Association attend une avancée en termes de représentation des personnes âgées vulnérables au plan local comme national, une attention portée sur un vocabulaire respectant l'intégrité des plus âgés surtout quand ils sont vulnérables et la transformation des établissements en véritable chez-soi sous forme de domiciles regroupés.

Au-delà l'AD-PA continue à souhaiter la mise en œuvre de la grande loi autonomie promise par le Président Macron.

Pour tout contact
Pascal CHAMPVERT
Romain GIZOLME
Tél. : 06 37 43 34 12

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur les réseaux sociaux :



[@AssociationADPA](https://twitter.com/AssociationADPA)



<https://www.facebook.com/AssociationADPA/>

L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées